



Mercredi 14 août 2013.

Communiqué Reprise des services ligne A

Au regard des travaux de prolongement de la ligne A et des différents autres travaux intervenus sur la plateforme, les véhicules ou dans le périmètre de la ligne, celle-ci a été remplacée par une ligne de bus depuis le 8 juillet.



La reprise de la ligne A de tramway

Elle interviendra comme annoncée le **lundi 26 août**, en même temps que le passage de l'ensemble des services T2C aux horaires « Hiver ».

Dès lors, la ligne « Bus A » sera supprimée.

Des circulations dès le 20 août

Du lundi 20 au samedi 24 août, la plateforme sera empruntée par des rames de tramway qui effectueront des essais dynamiques de reprise permettant notamment :

- Aux industriels intervenus sur les différents chantiers de démontrer la validité des opérations

effectuées

- Au constructeur du tramway de démontrer la validité des reprises et évolutions techniques effectuées sur plusieurs rames
- A T2C de préparer pour le 26 août la reprise effective du service commercial

Sécurité

Pour des raisons évidentes de sécurité, la plateforme du tramway est exclusivement réservée au tramway.

Son interruption pendant sept semaines a pu inciter nos concitoyens à utiliser la plateforme.

Nous attirons donc l'attention de toutes et de tous sur l'impérieuse nécessité de ne pas emprunter la plateforme (piétons, cyclistes notamment) qui sera à nouveau utilisée par le tramway dès le 19 août.

Tout particulièrement, la vigilance des automobilistes est nécessaire aux carrefours avec la ligne :

- Ils sont gérés par des feux tricolores
- Ou par des feux (R24) clignotants. Ces derniers, lorsqu'ils clignotent, requiert l'arrêt immédiat des automobiles ou autres véhicules.
- Le tramway est toujours prioritaire

Le responsable Marketing
Eric Gauthey